



INTENSA NEVADA EN ROMA. Ciudad del Vaticano, marzo 19. Plaza de San Pedro, después de una tormenta de nieve, justo tres días antes del comienzo de la primavera aquí en Roma. (AP).

Irán Amenaza Destruir la Ciudad de Bagdad

BEIRUT, marzo 19 (UPI).— Irán amenazó hoy con destruir Bagdad y anunció que sus misiles dieron blanco en la capital iraquí, mientras se informa que miles de extranjeros están evacuando Teherán al incrementarse la guerra de cuatro años y medio entre los dos países del Golfo Pérsico.

La agencia noticiosa oficial iraní IRNA informó que "un blanco industrial

en Bagdad fue bombardeado con misiles terrestres" en el cuarto de este tipo de ataque en varios días.

"Se informó que el bombardeo infligió considerables pérdidas y daños", añadió IRNA. "Un enorme resplandor siguió a la horrible explosión" en el distrito Doha de Bagdad, agregó.

Iraq, que ha incrementado —Favor pase a la página 11.

Cristianos y Musulmanes Combaten en Sur Líbano

BEIRUT, marzo 19 (UPI).— Milicias rivales de cristianos y musulmanes combatían hoy en el sur del Líbano, forzando a residentes a huir en el segundo día de combates vinculados a un motín contra el Presidente Amin Gemayel.

Las luchas en las montañas que dominan el Puerto de Sidón, a 39 kilómetros al sur de Beirut, se registraron mientras varios cazas de Israel sobrevolaron esta capital, la costa norte y el Valle de Bekaa, poco después de las 11:00 de la mañana (09:00 GMT), según informó un vocero militar libanés.

De acuerdo al vocero, los cazas israelíes no atacaron objetivo alguno.

Se ignora el número de bajas en los enfrentamientos entre cristianos y musulmanes atrincherados

en las colinas al este de Sidón, dijeron fuentes militares.

Pero residentes en la región dijeron que estaban abandonando la zona para evitar quedar atrapados entre fuerzas rivales, las cuales combaten por segundo día consecutivo. Por lo menos seis personas murieron y otras 38 fueron heridas ayer en varias horas de lucha, dijo una fuente policial.

El Primer Ministro, Rashid Karami, había convocado para hoy a una reunión de emergencia del gabinete, luego que unidades del Ejército combatieron cerca de Sidón a elementos de las "Fuerzas Libanesas". — milicias cristianas integradas por unos 10,000 efectivos— en un esfuerzo por detener los tiroteos entre facciones religiosas rivales.

Contadora Seguirá Estancada: Chamorro

CARACAS, marzo 19 (UPI).— El proceso de paz del grupo de Contadora está condenado a seguir estancado mientras no se busque la democratización de Nicaragua, dijo hoy aquí Pedro Joaquín Chamorro, director del diario La Prensa de Managua, quien se encuentra de visita en esta capital.

Chamorro reiteró igualmente que desde hace tres años la prensa nicaragüense está sometida a un sistema de censura previa, donde "ni siquiera los medios sandinistas actúan libremente, sino de acuerdo a las orientaciones que reciben del partido".

La resistencia nicara-

guense elaboró un documento solicitando conversaciones con el dirigente Daniel Ortega, pero el documento no llegó a Managua porque al emisario, Arturo Cruz, se le impidió la entrada a Nicaragua con el pretexto de que iba a ser asesinado por agentes

de la CIA, según dijo Chamorro.

"El pretexto fue rechazado por el propio Cruz —actualmente asilado en Costa Rica— quien dijo que quienes podrían estar interesados en asesinarlo eran los sandinistas", concluyó el periodista.

Se Agrava Situación Política en Bolivia

LA PAZ, marzo 19 (UPI).— La huelga obrera que paraliza a Bolivia desde hace 12 días se agudizó hoy adquiriendo claras connotaciones políticas al insistir en la renuncia del Presidente Hernán Siles Zuazo, mientras los dirigentes laborales sostienen que "no hay otro camino para llegar al poder que no sea el de la revolución... y la lucha armada".

La tensión social fue matizada con bloqueos de vías urbanas, el renovado estruendo de explosiones de dinamita a cargo de mineros que están en La Paz desde hace más de dos se-

manas y marchas obreras de protesta.

"La huelga no es una simple lucha salarial, sino más bien es una lucha política", aseveró el sindicalista Guillermo Dalence, instando a que los trabajadores se sumen al pedido del centro minero de Huanuni, uno de los más importantes del país, para "que se vaya Siles".

Inesperado ambiente de retórica revolucionaria adquirió anoche la asamblea de la COB, a partir del discurso de Dalence, dirigente de la Federación de Trabajadores Mineros.



PATRULLAJE. Río Litani, Líbano, marzo 19. Oficial israelí y un radioperador avanzan hacia un puesto fortificado. En los últimos días los enfrentamientos se han intensificado. (AP).

En Europa

Acción Multinacional Contra el Terrorismo

ESTRASBURGO (Francia), 19 marzo (EFE).— Europa debe responder al terrorismo con "una acción multinacional, que necesita un instrumento jurídico internacional", afirmó hoy en Estrasburgo el Ministro de Justicia francés, Robert Badinter.

En la reunión inaugural de la tercera conferencia sobre política criminal del Consejo de Europa, Badinter precisó que el fin de esa acción multinacional "no es otro que la lucha contra el terrorismo internacional".

El ministro francés insistió en que los países del Consejo de Europa deben

reforzar su cooperación para luchar contra el crimen organizado que cada día adquiere una mayor influencia internacional, como es el caso de la mafia, o de los grupos terroristas que se presentan como organizaciones políticas.

Badinter subrayó que no existe diferencia entre los crímenes de derecho común y los crímenes terroristas, ya que sus autores pueden ser, en muchos casos, las mismas personas, que actúan con móviles políticos o de lucro, según las circunstancias.

Resumen mundial

Muere el Ministro de Educación de México

MEXICO, marzo 19 (UPI).— El Ministro de Educación Pública de México, Jesús Reyes Heróles, murió hoy en un hospital de Denver, Estados Unidos, a consecuencia de cáncer en los pulmones, informaron hoy fuentes oficiales.

Reyes Heróles, de 64 años, realizó estudios de Derecho en la Universidad Nacional Autónoma de México y post grados en las universidades de Buenos Aires y el Colegio Libre de Estudios Superiores también de Buenos Aires, Argentina.

Secretario de ONU pide Liberación de Periodista

NACIONES UNIDAS, marzo 19 (AP).— El Secretario General de las Naciones Unidas, Javier Pérez de Cuéllar, pidió hoy la liberación, "por razones humanitarias", del corresponsal de The Associated Press, Terry Anderson, y de otras personas que fueron secuestradas en Beirut.

El vocero del organismo mundial, Francois Giuliani, dijo en una declaración emitida en nombre de Pérez de Cuéllar:

"En el caso del señor Anderson, el Secretario General reitera su confianza de que los periodistas que no son parte en un conflicto sobre el cual cumplen tareas informativas, no deben ser responsabilizados por acontecimientos que están llamados a observar.

Cruz dará a Conocer su Ultimátum a Sandinistas

GUATEMALA, marzo 19 (AP).— El ex-candidato presidencial de la oposición nicaragüense, Arturo Cruz, se encuentra en Guatemala con el propósito de dar a conocer un ultimátum planteado a los sandinistas que encabeza Daniel Ortega.

"La propuesta al régimen sandinista es perentoria y la última por la urgencia de resolver los problemas que aquejan a los nicaragüenses", dijo hoy Cruz en una breve entre-

vista.

Agregó que el "Frente Sandinista de Liberación Nacional (FSLN) ha ignorado las opciones anteriores que les fueron planteadas".

Cruz dijo que entre sus "exigencias" están la amnistía e indulto de todos los presos políticos, restablecer la plena libertad de prensa y de movilización política, para iniciarse conversaciones a cambio de lo cual los disidentes or-

denarían un alto al fuego en todos los frentes.

El ex-miembro de la Junta sandinista y ex-Embajador nicaragüense en Washington dijo que esas pláticas serían un paso efectivo para la separación de ese adesefo que han introducido a Nicaragua, representado por la trilogía Estado, partido y ejército... También contribuiría al fortalecimiento de la sociedad centroamericana.



INCENDIO. Quito, marzo 19. Bomberos y colonos remueven la tierra para impedir el avance de un incendio, que desde hace dos semanas ha consumido casi 20,000 hectáreas de la isla Isabela, en el archipiélago de Galápagos, y pone en peligro una fauna y flora únicas en el mundo. (AP).